

## **Conagua entrega 50 mil sobres de potabilizador casero para medio millón de litros de agua en Nuevo León**

- El Organismo de Cuenca Río Bravo le entregó a la Secretaría de Salud estatal el purificador para mitigar los efectos de la falta de agua

Por medio del Organismo de Cuenca Río Bravo, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) entregó a la Secretaría de Salud estatal 50 mil sobres de purificador casero para aplicar a medio millón de litros de agua que serán distribuidos en los municipios del sur de Nuevo León, como una medida para mitigar los efectos de la sequía.

El producto (denominado PUR), cuyos ingredientes principales son el sulfato de hierro y el hipoclorito de calcio, contribuirá a potabilizar el agua de lluvia y de abrevaderos o charcos, además de aminorar los problemas gastrointestinales por beber agua contaminada.

La entrega de los sobres, que purifican el agua en sólo 25 minutos, estuvo a cargo de Oscar Gutiérrez Santana, Director del Organismo de Cuenca Río Bravo. Con esa medida, se podrá utilizar el agua existente en los bordos de almacenamiento de las localidades rurales que no tienen sistemas formales de suministro de agua potable.

“Este producto es un apoyo temporal contra los problemas de sequía del último año; sin embargo, es necesario que las autoridades federales, estatales y municipales busquemos alternativas para garantizar el suministro de agua potable”, expresó.

Indicó que es necesario crear sinergias para trabajar en conjunto en beneficio de la población y dar una solución definitiva para el abastecimiento de los recursos hídricos, sobre todo ahora que los efectos del cambio climático están impactando con fenómenos como las sequías que se viven este año en el norte del país.

De acuerdo con el Servicio Nacional Meteorológico, el registro de precipitación pluvial en toda la región durante el período de octubre de 2010 a agosto de 2011 fue de 67 por ciento por debajo de la media normal.

En el estado de Nuevo León, sólo en junio se presentaron lluvias por arriba de lo normal, sin embargo en julio y agosto las precipitaciones fueron 16 y 59 por ciento respectivamente, por debajo de lo normal.

En septiembre se registraron precipitaciones dos días, que en total sumaron 6.1 milímetros, lo que coloca al mes como uno de los más secos del año.

Sin embargo, las presas de la entidad registran un almacenamiento considerable, producto aún de los escurrimientos generados por el Huracán Alex, que azotó a la entidad en julio del año pasado.

La presa Cerro Prieto almacena a la fecha 289.47 millones de metros cúbicos, lo que representa 96.5% de llenado; El Cuchillo, localizada en China, Nuevo León, tiene 93.4% de llenado y La Boca cuenta 70.3% de llenado.

**ooOoo**